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遗失声明
珠海九百教育科技有限公

司（原名：珠海九百百货有限公
司）遗失原名公章，声明作废。

遗失声明
珠海尚乘物流有限公司遗

失公章一枚，声明作废。
遗失声明

珠海金税科技有限公司遗
失公章一枚，声明作废。

遗失声明
珠海市香洲区吉大阿钟汽

车装饰服务部遗失财务专用章
一枚，声明作废。

遗失声明
珠海市康中洁商贸行遗失

营 业 执 照 正 、副 本 ，注 册 号

440402000005807；公章一枚，
声明作废。

遗失声明
珠海市欣露饮用水有限公

司井湾店遗失公章一枚，声明作
废。

遗失声明
林敏杰遗失珠海经济特区

西部华侨住宅建设公司第二期
集 资 券 托 管 单 1 份 ，单 号
008748，金额：壹万元，声明作
废。

遗失声明
珠海同曦电子科技有限公

司遗失财务专用章一枚，声明作
废。

遗失声明
珠海横琴鲲鹏农牧有限公

司遗失银行开户许可证，核准号
J5850019267901，编 号 5810-
05766765，声明作废。

陈翠霞遗失执业药师（中药
学）资格证，管理号：201810026
440001533，声明作废。

权威发布
收费标准：标题100元，内容6元/字
个人证件：100元/证（50字内）
咨询热线：0756-2611111

遗 失 声 明

个人证件遗失声明

珠海市斗门区富星物业发展有限公司申请九龙湖花园规划条件核
实，为保障相关利害关系人的知情权，依规定，我分局要求对该项目进行
规划条件核实批前公示，具体公示内容详见现场进行公示,现场公示时
间为2020年4月15日至2020年4月24日。相关利害关系人对公示内
容如有异议的，可以在公示期内向珠海市自然资源局斗门分局反映。

有效意见反馈方式：书面意见(写明真实联系人姓名、联系电话、联
系地址),请送至珠海市自然资源局斗门分局建筑规划管理科和斗门行
政服务中心自然资源分局窗口

科室电话:5570810，窗口电话:2783274,科室地址:井岸镇白藤湖艺
海小区4号（鳄鱼岛东南侧）

珠海市自然资源局斗门分局
2020年4月14日

建设工程规划条件核实批前媒体公示

珠海市香洲区教育局定于2020年4月24日召开两所新建

学校——珠海市凤凰中学、香洲区容国团小学的学区划分听证

会。详情请关注微信公众号“香洲教育”（zhxzjyj）或登录香洲

区政府公众信息网，进入香洲区教育局页面的“通知公告”

（http://www.zhxz.gov.cn/zhxzjyj/gkmlpt/index）查询。

珠海市香洲区教育局

2020年4月14日

香洲区教育局关于举行2020年两所
新建学校学区划分听证会的公告

常志友（身份证号370282196107190032）：

我机关依法查明于你2019年9月未取得《医疗机构执业许

可证》开展医疗诊疗活动，现依据《医疗机构管理条例》第四十四

条的规定，决定对你作出罚款3000元的行政处罚。

因其它方式无法送达，本机关现依法公告送达。请你自公

告之日起六十日内到本机关领取《行政处罚决定书》（珠香卫医

罚[2020]81号），逾期即视为送达。如有异议，可在送达之日起

60日内申请行政复议或6个月内提起行政诉讼。

联系地址：珠海市梅华东路351号后楼404室。

联系电话：0756-2269672，2264096。

珠海市卫生健康局

2020年4月14日

行政处罚决定书送达公告

遗失声明
珠海市斗门区井岸镇第二

小学遗失《建设用地规划许可
证》地字第（斗门）2019-074号
其附件，附件名称：建设用地规
划条件一份，现特此声明遗失。
如有异议者自登报之日起30日
内向珠海市自然资源局反映。
珠海市自然资源局斗门分局窗
口联系电话：5135109。

注销声明
珠海市依万酒吧有限公司，

注册号：440400000173807，公
司自2019年12月20日起停止
经营，请债权人自本公司声明之
日起45天内，向本公司清算小
组申报债权，逾期不报视为放弃
权利，清算结束后本公司将向登
记机关依法申请注销登记。

山星一号集资
兑现通告

山星一号集资券0004154、
0004155、0004156合计券额叁
仟元，原初始持券人如有异议，
请电询：8611476 转 207，见报
七日内未有异议，本人将行使持
券人权利兑现。

武瑞波
2020年4月15日

新华社吉隆坡4月14日电 亚
足联14日宣布，原定5月至6月举
行的亚足联旗下比赛将进一步推
迟。

亚足联当天在一份声明中表
示，鉴于多个政府就新冠肺炎疫情
采取了多项预防和旅行限制措施，
因此做出了推迟比赛的决定，直到
另行通知。

亚足联表示，自疫情发生以
来，该机构一直致力于确保球员、
球队、官员、球迷和相关方的安全
和福祉，一直在密切关注疫情发
展，将继续与相关足协和参赛球
队保持联系，探讨完成今年亚冠
联赛和亚足联杯小组赛阶段比赛
的选项。

今年3月，亚足联宣布将3月
和4月无法举行的亚冠小组赛推迟
到5月和6月举行，亚冠淘汰赛阶
段比赛推迟至8月起举行。

亚足联宣布：

比赛继续推迟
直到另行通知 据新华社柏林4月13日电 德国

知名体育法专家克里斯托弗·席格哈
特13日在北德广播公司一档节目中表
示，欧洲各国足球联赛和俱乐部普遍
面临投资、转会、降薪等一系列难题，
多数俱乐部经营策略需要调整，新冠
疫情可能改变欧洲足球联赛“座次”。

65岁的席格哈特认为，意甲、
西甲、法甲都面临更为显著的球员
高薪带来的财务冲击。欧洲五大联

赛座次可能发生改变，英超和德甲
在度过危机后或成为更为接近的竞
争对手。德甲俱乐部目前相对平稳
的经济状况会让他们在疫情的沙漠
中找到一片绿洲。

席格哈特分析说，德甲俱乐部
以一种值得信赖的方式持续经营，
联盟整体性没有被巨额投资和毫无
节制的贪婪所伤害。此前曾有报道
说，如果联赛不能重启，多家德甲俱

乐部本赛季将面临破产危机。席格
哈特认为，德甲俱乐部在计算经济
损失时过于苛刻。

席格哈特说，俱乐部通过过去
几个赛季的经营，如果不能积累一
定财富，是令人困惑不安的。一些
俱乐部在球员花费上支出太多。当
前停摆危机让俱乐部重新思考经营
模式和策略，财务总监在俱乐部中
的话语权将超过体育总监。

德国知名体育法专家：

新冠疫情或改变欧洲足球联赛“座次”

据新华社柏林4月13日电 国
际足联法律总监詹姆斯·基钦13
日表示，由于无法延长球员与俱乐
部的合同至6月30日之后，不排除
增设第三个转会窗，帮助各方灵活
应对。

基钦表示：“我们将不排除增加

第三个转会窗的可能，为俱乐部和
球员提供更大的灵活性，希望让转
会窗口更适应未来的赛程。”

由于无法延长球员合同，合同
到期的球员将在 7月 1日成为自
由身。但受当前疫情影响，夏季转
会窗还无法于7月1日开启，届时

球员将无法进行注册，这会对今年
夏季转会市场造成很大影响。

国际足联曾在上周建议延长球
员合同至赛季“真正结束”，尽管该
建议无法实现，国际足联仍呼吁6
月30日合同到期的球员应当被允
许比赛至本赛季结束。

国际足联为俱乐部和球员提供更大灵活性

不排除增设球员第三个转会窗

新华社北京4月14日电 中篮
联（北京）体育有限公司（CBA 公
司）14日宣布，为应对新冠肺炎疫
情，公司中高层管理人员将采取降
薪举措。

具体降薪幅度为：公司首席执
行官（CEO）降薪35%，总监及以上
级别人员分别降薪15%至30%。

受疫情影响，CBA联赛自2月1
日开始进入休赛状态，目前仍未有确
定的重启时间表。在这样的大背景
下，CBA公司及各俱乐部依然持续支
出运营费用（包括球员工资、场租等），

各方面临的财务压力正在逐步增大。
CBA公司表示，希望以此次降

薪为起点，带动全联盟友好协商降
薪，减轻俱乐部运营压力，确保
CBA大家庭每一个参与者平稳度
过疫情。

由于CBA本赛季并未打完，票
房、版权、各方赞助商的赞助费等等
款项也不太可能全部落实，联盟和
俱乐部的损失会比较大。一方面是
运营成本上升，另一方面是收入减
少，在这样的背景下“开源节流”恐
怕是必走之路。

应对疫情冲击

CBA公司管理层宣布降薪

新华社济南4月14日电 记者
14日获悉，此前患新冠肺炎的鲁能
外援费莱尼14日已康复出院，目前
正按照规定进行隔离观察。

山东鲁能泰山足球俱乐部透
露，4月14日，前期入院治疗的费
莱尼现已康复，专家组评估达到出
院标准，于当日出院。下一步，费莱

尼将按照有关规定，继续在指定地
点进行14天隔离医学观察。

现年32岁的费莱尼是比利时
人，2019年初加入鲁能俱乐部，今
年3月21日经专家会诊确诊为新
冠肺炎确诊病例。

目前，中超联赛仍处于停摆状
态。

山东鲁能外援患新冠肺炎已康复出院

费莱尼目前正进行隔离观察

新华社东京4月14日电 全日
本柔道联盟透露，到13日为止，联
盟39位全职人员中，已经有16人
确诊感染新冠病毒，比前一天增加
了7例。

据透露，感染者为12名男性和
4名女性，其中包括常务理事中里
壮也，但没有运动员被感染。由于
感染人数太多，整个全日本柔道联
盟工作实际已经陷入瘫痪。

日本奥委会主席、全日本柔道
联盟主席山下泰裕发表声明，对联
盟内的感染表示道歉，他要求全体
人员加强防护，努力在柔道界和整
个体育界减少病毒的传播。

他说：“尽管我们很早就采取了
预防措施，但很遗憾因为操作方面
的不足造成了现在的结果……我们
再次呼吁所有的柔道官员、职员和
注册运动员等采取严格的防护措
施，避免出门，努力防
止感染。”

全日本柔道联盟
于 3月 31 日在事务
局召开了相关会议讨
论对策。有消息人士
透露，出席该会议的
人员中可能有人已经
感染了病毒，因为从
4月1日起，陆续有工

作人员出现发烧等症状，截至4月
10日，共有24人出现症状，其中18
人已接受病毒检测。

联盟发表声明称，现在并不确
定感染的途径，并表示可能是工作
人员“在工作或下班后被感染”。

全日本柔道联盟也是继日本大
阪七福神篮球俱乐部之后，第二个
遭受新冠病毒打击最严重的体育部
门，大阪七福神俱乐部的感染人数
已经增加到13人，全队15名球员
中有11人被确诊。

此前，有多名日本职业棒球球
员确诊感染，日本相扑协会上周也
发现了首例感染病毒的相扑选手。

自从3月24日奥运会被推迟一
年后，日本的疫情骤然严重，为应对
持续蔓延的新冠肺炎疫情，首相安
倍晋三4月7日宣布包括东京和大
阪在内的七个地区进入紧急状态。

确诊感染人数达16人

全日本柔道联盟遭新冠病毒袭击

投资人称“停滞不前”

在2015年2月发布的《中国足
球改革发展总体方案》中明确提到，
建立具有独立社团法人资格的“职
业联赛理事会”，负责组织和管理职
业联赛。

此后职业联赛理事会虽然一直
在酝酿，但未实际推动。

2019年 6月，包括张力、恒大
投资人许家印、国安投资人周金辉
和建业投资人胡葆森在内的12位
中超投资人在一份名为《关于加快
成立中超职业足球联盟的建议》上
联合签名，呼吁足协加快推进职业
联盟的成立。

其实，这个“职业联盟”，说的就
是足改方案中的“职业联赛理事会”。

2019年8月中国足协换届后，
“职业联盟”的筹备进入了“快车道”。
2019年10月，中国足协秘书长刘奕
曾表示，“职业联盟”预计2019年年
底前可以成立，主席将由16家俱乐部
提名和选举产生，正式明确了职业联
盟的成立时间和基本架构。

而广州富力投资人张力正是职
业联盟俱乐部方面的牵头人，广州
富力俱乐部副董事长黄盛华则出任
职业联盟筹备工作组的召集人。

张力在接受采访中表示，从
2019年10月至今已经半年，足协
对职业联盟的筹备却“停滞不前”。

“我们一直催促尽快落实中超
联盟成立，不是我一个人的意见，是
投资人的共识。后来一直拖，什么
原因，我真的无法去分析它，也不想
去分析它，反正我觉得这跟中国足
协有很大关系，可能他们不想去失
去中超这个蛋糕。我们投资者也比
较着急，如果一直在行政框架里运
行，我们无法再干下去。中超也有
很多问题，花的钱越来越多，而且中

超的管理也比较差。”张力在接受媒体
采访时说。

足协：积极推动

当日，中国足协在官方网站发布
《中国足协关于推进职业联赛理事会
相关工作的说明》。

《说明》称：“改革完善职业足球俱
乐部建设和运营，促进联赛和俱乐部
健康稳定发展，一直是中国足协一项
重要工作。2019年底以来，中国足协
按照《中国足球改革发展总体方案》第
十四条的具体要求，对原有方案做了
必要的调整和充实。新的方案得到了
广泛共识，目前按照程序正在推进
中。中国足协将继续按照总体方案的
要求，遵循足球发展规律，积极推进各
项工作，推动职业联赛理事会的成立，
促进职业联赛的健康稳定发展。”

在足协的说明中，“职业联盟”又
变回了“职业联赛理事会”。一位知情
人士表示，职业联赛理事会正是职业
联盟在“新方案”中的名称，这也回归
了足改方案中的要求。

这位知情人士说：“中国足协从
2019年8月换届以来一直在推动职业联
盟的成立。因为由公司到社团法人组织
架构形式的调整，目前尚未能够成立。
因为在民政部的注册需要一个过程。”

改革攻坚需要“有效沟通”和
“明确时间表”

这次中超俱乐部投资人“爆料”事
件，正是足改进入“深水区”的一个侧
影，也能够反映出改革推进中的问题。

一个是信息的有效沟通。
职业联盟走到哪一步了？面临什

么困难？下一步该怎么解决？这些问
题并不只是球迷感到迷茫，甚至连中超
投资人们也没有得到有效的沟通。

改革一定会牵扯到各方利益，需要
各方寻找一个“最大公约数”才能更有效

推进。对于中超来说，如何实现共同
做大市场的蛋糕、改善俱乐部的经营
状况、为中国足球培养人才，这些是
政府、投资人和球迷的共同心声，这
个“最大公约数”显然是存在的，中国
足协和各个俱乐部不应该是对立的。

另一个是改革的“明确时间表”
问题。

按照《中国足球改革发展总体方
案》，足球改革的路线图已经清晰、明
确，中国足协与体育总局脱钩，地方
足协与地方体育局脱钩，职业联赛成
立理事会，这些都是白纸黑字写在足
改方案中的改革“路线图”。

改革面临重重困难，很多问题
也并非一个部门就能够拍板说干就
干。具体到职业联赛理事会的成
立，也并非足协一家就能够毕其功
于一役，这次投资人叫板，足协显然
也有自己的苦衷。

不过，改革就是破解一个一个
的难题，否则恐怕只是隔靴搔痒。

因此，改革中越是难啃的骨头，
“明确时间表”就越发重要，它既能
给各方以紧迫感，也能给大家一个
较为确定的预期，让各方形成向心
力，不畏困难，迎头而上。

据新华社广州4月14日电

投资人爆料“筹备工作组已散伙”

中超职业联盟还要等多久中超职业联盟还要等多久？？
14日，中超职业联盟筹备的俱乐部方面牵头人、广

州富力俱乐部投资人张力在接受媒体采访时爆料“职
业联盟筹备工作处于停滞状态，已撤回筹备组人马”。
中国足协在回应中称，正积极推进。

广州富力投资人张力。资料图片

山 东 鲁
能外援费莱
尼。资料图片


